Historia: Sinergia de talentos

Bucaramango necesita realizar un proyecto audiovisual en seis meses; sin embargo, ya ha tenido un mes de retraso por no encontrar el talento correcto y comprometido que lo ayude a lograr sus objetivos en el tiempo indicado de producción. ¿Qué puede hacer? ¿A quién puede acudir? ¿Qué alternativas tiene? En ese panorama, aparece una plataforma que logra reunir a los creativos más brillantes, a esos que tanto busca, que no solo crean sino que cumplen y asumen su rol con todas las ganas y responsabilidad. Allí encuentra la respuesta a sus preguntas y la solución a sus problemas: perfiles con calificaciones y comentarios para orientar su decisión, talentos en todas las áreas de las industrias creativas, casos de éxito, artículos e información de interés para realizar sus proyectos.

Esta plataforma representa una oportunidad de conexión, tanto para quienes forman parte del mundo creativo, como para quienes no lo conocen, pero necesitan de una mano amiga para hacer sus ideas realidad. Es la posibilidad ideal para que los creativos logren construir una visión colectiva, generen networking y transmisión de conocimiento; así lo es para un cliente que dista de este contexto de la creación, pero sabe que lo necesita y no puede prescindir de él para crear proyectos con alcance e impacto.

Reto:

¿Cómo reducir los riesgos en la realización de proyectos creativos para realizarlos de forma segura, eficiente hasta en un 50% más rápido?